



Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados) Entrevista con Arturo Medina



“Vengo a Cancún, a Quintana Roo a informarles la aspiración que tengo de buscar la coordinación del Frente Amplio por México y lo quiero hacer para ser parte de todos quienes pensamos que el país debe tener un rumbo diferente. Quienes ganamos la elección del 2021 fuimos la oposición, tenemos más votos federales, 23 millones nosotros y 21 millones la coalición de Morena, por eso el presidente está como está, verdaderamente muy asustado, al punto de que todas las mañanas, un día sí y otro día también, me menciona a mí, menciona a mi compañera Xóchitl y la trae contra nosotros dos porque sabe que tenemos talentos distintos y que juntos somos imbatibles”.